

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 20. September 2019
12:30–13:54 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Ariane Teymouri (ab 12:57), Cedric Quint, Enno Carstensen, Ines Huaman Guillen, Jona Müller, Katharina Scherer, Kevin Kaub (ab 12:39), Matthias Paulus, Matthias Zenner, Peter-Maximilian Ney, Sina Kalweit, Sophie Geiger, Tobias Bommer

Tagesordnungspunkte

- (1) Studiengangpullis
- (2) Fototermin
- (3) Grillen John
- (4) Erstie-Clash
- (5) Lagerplatz Getränke
- (6) Die Dropbox ist immernoch immens voll
- (7) ZaPF
- (8) Evaluation der Evaluationen
- (9) Englischkurs
- (10) Kompensationsmittel/FLuS-Mittel
- (11) eMails
- (12) ExIVa
- (13) OE
- (14) Verständlichkeit der Protokolle
- (15) Bachelor Journal Club
- (16) Nachhaltigkeits-Beauftragter
- (17) Fünfti-Abend
- (18) TOPs to come

1. Studiengangpullis:

Wir haben ein Angebot zur Herstellung von Pullis erhalten. Wir wissen nicht wie viele Leute an einem Studiengangpulli interessiert sind, deshalb macht Ines eine Umfrage.

2. Fototermin:

Es sind nicht genug Mitglieder anwesend, um sinnvoll über einen Fototermin zu debattieren.

3. Grillen John:

Wir haben John bereits zugesagt. Wir verteilen im Vorkurs Flyer für das Grillen. Am Tag selbst werden wir eine Teilnehmerliste rundgehen lassen. Matthias Z. kümmert sich.

4. Erstie-Clash:

Wir haben prinzipiell Interesse, müssen jedoch die Meinungen unserer Erstsemester abwarten. Das eMail-Team schreibt eine eMail und OE-Zuständige kümmern sich.

5. Lagerplatz Getränke:

PM wird den Bestand an Leergut und Kisten dezimieren.

6. Die Dropbox ist immernoch immens voll:

Enno wird evaluieren, ob sich Evaluationen verschieben lassen um Platz zu schaffen.

7. ZaPF:

Wir fahren zu siebt zur ZaPF. Wir denken daran Fahrkarten zu buchen und Immatrikulationsbescheinigungen mitzunehmen. Falls ihr Themen habt, die wir ansprechen sollen, bitte an Jona oder andere Mitfahrer wenden.

8. Evaluation der Evaluationen:

Wir haben vor, Evaluationen des letzten Semesters durchzuschauen und eventuelle Probleme in der Lehre festzustellen. Wir werden in einer anderen Sitzung darüber beraten.

9. Englischkurs:

Prof. Christian Motz (Dekan) hat uns mögliche Termine für den (Fach-)Englischkurs mitgeteilt der im kommenden Wintersemester wieder stattfinden wird. Die möglichen Termine sind:

Montags 14:30-16:00 oder Dienstags 14:30-16:00

Wir haben keine besondere Präferenz und melden Herrn Motz dies¹ zurück.

10. Kompensationsmittel/FLuS-Mittel:

Katharina war im Komsensationsmittelausschuss und berichtet. Wir haben 1306,18 EUR für das Ersti-Wochenende aus Komensationsmitteln genehmigt bekommen.

11. eMails:

Die NT-Bibliothek sammelt Vorschläge für Bücheranschaffungen. Sina und Katharina werden Vorschläge sammeln. Ansonsten gerne direkt an die Biblithek wenden.

12. ExIVa:

Prof. Bennewitz sucht noch einen Bremser/Assistent für Experimentalphysik IVa. Wir verbreiten Mundpropaganda² um einen Interessenten zu finden. Bei Interesse bitte direkt bei Bennewitz melden.

13. OE:

Diverse Personen und Organisationen haben angefragt, sich bei der OE vorstellen zu können. Das OE-Team kümmert sich um diese eMails. Der Vorkurs beginnt nächste

¹über Hubert

²Mund-zu-Mund-Propaganda (MZ seufzt)

Woche. Wir schließen den Vorkurs mit dem Grillen ab. Kevin und Cedric kümmern sich und sprechen sich bezgl. des Abschlussgrillens mit Matthias Z. ab.

14. Verständlichkeit der Protokolle:

Wir achten darauf, dass die Protokolle für alle einigermaßen verständlich bleiben.

15. Bachelor Journal Club:

Wir möchten wieder einen BJC veranstalten. Wir vertagen die Beratung auf die nächste Sitzung.

16. Nachhaltigkeits-Beauftragter:

Wir übernehmen kollektiv als Fachschaftsrat das Amt.

17. Fünfti-Abend:

Sophie und Ariane planen und organisieren einen Fünfti-Abend in den ersten Wochen des neuen Semesters.

18. TOPs to come:

Folgende TOPE wurden verschoben/neu generiert:

- (a) Bremsercoaching
- (b) Evaluationen evaluieren
- (c) Fototermin
- (d) BJC